
KUNJUNGAN KERJA KETUA DPRD KETAPANG KE KEMENTERIAN
PERTANIAN RI DI JAKARTA

Keterangan

Jakarta:KM– Ketua DPRD Kabupaten Ketapang, Achmad Sholeh, S.T., M.Sos., didampingi oleh staf
Sekretariat DPRD Ketapang, melakukan kunjungan kerja ke Kementerian Pertanian Republik
Indonesia di Jakarta, Kamis, 09 Januari 2025. Kunjungan tersebut bertujuan untuk melakukan
koordinasi terkait perlindungan perkebunan, terutama permasalahan yang dihadapi oleh petani dalam
kebun kemitraan yang masih tergantung pada dana talangan.

Kunjungan yang berlangsung dengan serius ini menyikapi isu krusial yang mempengaruhi sektor
perkebunan di Kabupaten Ketapang, di mana kebun kemitraan yang dikelola petani seringkali
mengalami kesulitan finansial dan masih memerlukan dana talangan untuk kelangsungan operasional.
Permasalahan ini telah menjadi perhatian utama, karena dampaknya tidak hanya mengganggu
kesejahteraan petani, tetapi juga menciptakan ketimpangan dalam pengelolaan hasil perkebunan yang
pada akhirnya merugikan seluruh pihak terkait.

Dalam pertemuan tersebut, Ketua DPRD Ketapang, Achmad Sholeh, menyampaikan sejumlah usulan
dan langkah-langkah yang perlu diambil oleh Kementerian Pertanian untuk memberikan perlindungan
yang lebih baik bagi petani kebun kemitraan. Salah satunya adalah penguatan mekanisme pendanaan
yang lebih stabil dan berkelanjutan, serta pembinaan yang lebih intensif kepada para petani untuk
meningkatkan kapasitas mereka dalam mengelola kebun dengan efisien.

“Perlindungan terhadap sektor perkebunan sangat penting, khususnya bagi petani yang masih
bergantung pada dana talangan. Kita berharap Kementerian Pertanian dapat segera mengambil
langkah nyata dalam mencarikan solusi yang tepat agar petani kita tidak terus-menerus terjebak dalam
siklus ketergantungan tersebut,” ujar Achmad Sholeh dalam pertemuan yang berlangsung dengan
penuh khidmat tersebut.

Kunjungan ini juga merupakan bentuk nyata komitmen DPRD Ketapang dalam memperjuangkan
kesejahteraan petani, dan memastikan bahwa kebijakan pemerintah pusat terkait sektor pertanian
dapat lebih dirasakan manfaatnya oleh masyarakat di daerah.
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Pihak Kementerian Pertanian, yang diwakili oleh sejumlah pejabat terkait, menyambut baik masukan
dari Ketua DPRD Ketapang dan berjanji untuk segera melakukan evaluasi serta merumuskan langkah-
langkah strategis guna mengatasi persoalan yang ada. Kementerian akan berkoordinasi dengan pihak
terkait, termasuk pemerintah daerah, untuk mencari solusi jangka panjang yang dapat memperkuat
sektor perkebunan dan memberikan dampak positif bagi petani, khususnya dalam kebun kemitraan.

Dengan adanya koordinasi ini, diharapkan dapat tercipta keberlanjutan dalam sektor perkebunan,
meningkatkan kesejahteraan petani, dan mengurangi ketergantungan pada dana talangan yang
selama ini menjadi beban bagi para petani di Kabupaten Ketapang.**
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